

# COMUNICADO

## “ASÍ ES MI PUEBLO”

**Bogotá, 22 de julio de 2020**

**PARA: PARTICIPANTES EN EL CONCURSO “ASÍ ES MI PUEBLO”**

**ASUNTO: AGRADECIMIENTO**

Queremos agradecer a todas las personas que desde todas partes del país nos enviaron sus audios, notas o videos enseñándonos lo que es más importante: Así es mi Pueblo. Para nosotros es muy grato ver la reacción de las personas, quienes sin importar la edad, los recursos y la hora, se tomaron el tiempo de mostrarnos su amor por aquel lugar que los vio nacer y crecer.

Queremos también agradecer a las radios comunitarias por abrirnos un espacio dentro de su programación para transmitir un contenido diferente, que nos llene de esperanza en estos momentos donde más la necesitamos. Queremos aclarar que la radio ganadora de este concurso y los próximos concursos que se generen desde El Antivirus tiene que ser fiel oyente y también permitir a sus oyentes conocernos.

Realizamos entonces la cordial invitación para que estas nuevas radios se unan a nosotros y tengan todas las posibilidades de ganar en los próximos concursos.

Les enviamos un gran abrazo virtual.

Atentamente,

**El equipo de “El Antivirus”**